

# **Nace un seminario en Roma sobre Ciencia y Fe**

Una de las ideas que caracterizan el Magisterio de Benedicto XVI es que no existe oposición entre razón y fe, sino que ambas se complementan. Ahora la Pontificia Universidad de la Santa Cruz de Roma ha lanzado un seminario de tres años sobre la investigación en la Ciencia y en la Teología. El objetivo es encontrar cómo se ayudan y se entrelazan.

16/12/2013

"El progreso científico es como un coche que tenemos entre manos. Al principio tenemos uno sencillo y era suficiente tener un piloto poco experto. En cambio, hoy tenemos un coche muy complejo, de Fórmula 1, pero el piloto no ha crecido tanto como la tecnología", explica Giuseppe Tanzella-Nitti, de la Profesor de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz (Roma)

Este seminario dura tres años y comenzó en noviembre. Los participantes estudian las virtudes de la investigación científica; los ámbitos y contextos de la investigación; y qué dicen sobre la relación entre fe y ciencia autores como Santo Tomás de Aquino.

El programa ya tiene unos 50 participantes que se reúnen una vez al mes y muy pocos son estudiantes de Teología.

"Hay laicos, que no tienen la posibilidad de hacer cursos de filosofía o teología en una de nuestras universidades porque ya tienen trabajo".

A través de un enfoque humanista, este seminario aspira a elaborar material que en el futuro sirva de pauta a los investigadores científicos.

Recuerdan que los investigadores, además de mejorar la calidad de vida a través de la ciencia, también son responsables de otros ámbitos de progreso, como el cultural, el social o el económico.

Rome Reports

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/nace-un-  
seminario-en-roma-sobre-ciencia-y-fe/](https://opusdei.org/es-es/article/nace-un-seminario-en-roma-sobre-ciencia-y-fe/)  
(08/02/2026)